



ÉTABLISSEMENT  
EN GESTION DIRECTE



**aefe**  
Agence pour  
l'enseignement français  
à l'étranger

**16/03/2020**

Sehr geehrte Damen und Herren,  
Liebe Eltern,

Gemäß den am Freitagabend erhaltenen Anweisungen ist das Lycée Français Victor Hugo in Frankfurt bis auf weiteres geschlossen. Die Leitung der Schule und das gesamte Team bleiben mobilisiert, um Sie zu begleiten.

**1 - Prüfungs- und Veranstaltungskalender:**

Alle Reisen, Ausflüge, Bildungsprojekte... werden bis zum Ende des Schuljahres abgesagt. Sie erhalten in Kürze eine Rückerstattung.

Große Veranstaltungen, die am LfVH geplant sind, werden abgesagt, wie der Robotikwettbewerb, oder verschoben, wie unser dreifaches Jubiläum, das am 19. und 20. Juni 2020 stattfinden wird, wenn die Situation es erlaubt.

Der Prüfungsvorbereitungsplan, der Ihnen zugesandt wurde, wird geändert.

**2 - Pädagogische Kontinuität:**

Den Lehrern von Primaire und den Hauptlehrern (professeurs principaux Secondaire) wurden Anweisungen gegeben, um die Arbeit, die zu Beginn jeder Woche zu erledigen ist, zu harmonisieren. Die Schließung der Schule ist keine Zeit der Schulferien, sondern eine Zeit des Fernunterrichts, die der Ausnahmesituation, die wir derzeit durchleben, angepasst ist.

a. Die Lehrkräfte haben damit begonnen oder werden damit beginnen, Kursinhalte, Aufgaben und Lernanweisungen zu erstellen, wie sie es normalerweise tun würden. Wenn die Schülerinnen und Schüler nicht in der Lage waren, ihr gesamtes Schulmaterial am Freitag, den 13. März 2020 mit nach Hause zu bringen, können sie es nach vorheriger Anmeldung beim LfVH abholen. Außerdem kann das Lehrmaterial auf Anfrage beim LfVH für Familien ohne Drucker mit einer Sammlung beim LfVH gedruckt werden:

Primaire - kontaktieren Sie bitte: [jean-francois.braun@lfvh.net](mailto:jean-francois.braun@lfvh.net)

Secondaire - kontaktieren Sie bitte: [christophe.lopes@lfvh.net](mailto:christophe.lopes@lfvh.net)

b. Im Rahmen dieser pädagogischen Kontinuität bleibt Pronote der vorrangige Informations- und Kommunikationskanal zu den Schülern und Familien.

In der Sekundarstufe wird das „cahier de texte“ von den Lehrern regelmäßig gefüllt: es ist oft der Einstiegspunkt für das Lernen in jedem Fach.

In dieser Zeit einer beispiellosen Gesundheitskrise können Sie sicher sein, dass das gesamte Personal der Schule voll engagiert ist, um diese Kontinuität mit unseren Schülern zu gewährleisten. Wir danken Ihnen für Ihr Vertrauen.

Nicolas Commenville,  
Schulleiter